

NEWSPAPER

Dengan Semangat Pemuda, Kasdim Tulungagung Ikuti Upacara Sumpah Pemuda ke-96

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 29, 2024 - 10:10



TULUNGAGUNG - Kepala Staf Kodim 0807 Tulungagung, Mayor Inf Zuhul Muhammad Hasan bersama Forkopimda Tulungagung mendampingi Pj Bupati Tulungagung, Dr. Ir. Heru Suseno, MT, dalam acara apel peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 tahun 2024 di halaman Pemkab Tulungagung, Senin

(28/10/2024).

Dr. Ir. Heru Suseno, MT, yang bertindak sebagai Inspektur Upacara, membacakan sambutan dari Menteri Pemuda dan Olahraga. Dalam sambutannya, ia mengajak semua pemuda untuk lebih bersemangat dalam mengejar cita-cita dan berkontribusi di era digital saat ini.

Setelah upacara, Forkopimda Tulungagung secara simbolis memberikan piagam dan piala kepada puluhan pemuda berprestasi dari daerah tersebut, yang telah menunjukkan kemampuan luar biasa di kancah lokal maupun regional.

Kegiatan dilanjutkan dengan penampilan drama kolosal oleh siswa-siswa dari beberapa SMA, yang mengisahkan tema persatuan pemuda dari masa lalu hingga kini. Momen ini menambah keseruan acara dan mengingatkan kita akan pentingnya rasa persatuan di kalangan generasi muda.

Dalam sambutannya, Pj Bupati Heru Suseno menekankan bahwa peran pemuda sangat penting dalam menjaga kedaulatan bangsa. Ia mengapresiasi kepercayaan pemerintah yang semakin besar terhadap pemuda, terlihat dari banyaknya tokoh muda yang menduduki posisi puncak di berbagai instansi.

“Banyak pemuda kini duduk di pucuk pimpinan, baik di pusat maupun daerah. Ini menunjukkan bahwa peran mereka sangat signifikan,” ungkapnya.

Meski para pemuda sudah menguasai teknologi, Pj Bupati Heru menekankan pentingnya memahami budaya agar tidak kehilangan jati diri sebagai bangsa Indonesia. Ia juga mengingatkan bahwa literasi digital adalah kunci untuk menyaring informasi agar tidak mudah terpapar hoaks.

“Pemuda harus memiliki pandangan yang sama untuk mewujudkan Indonesia Emas 2045. Mari berkontribusi, baik di tingkat daerah maupun nasional,” pungkasnya.

Dengan semangat yang menggebu, acara peringatan Hari Sumpah Pemuda ini diharapkan bisa menginspirasi pemuda untuk terus berprestasi dan memberikan sumbangsih bagi negara.